

Die Jagdhündin.

Ein sehr braver Mann in Bodenheim hatte ein Kind zum Sohn, dessen Bösartigkeit ganz unerhört war. Seine Haare waren fast feuerfarbigroth, er schielte auf beiden Augen, und sein Mund war so groß, als ob er die ganze Welt verschlingen wollte — kurz, sein Außeres war im höchsten Grade unangenehm und er hatte sich stets so grausam gezeigt, daß man ihm den Spottnamen *Beißzahn* gegeben hatte, und daß man ihn nur bei diesem Namen rief.

Man erzählte sich eine Menge Züge von ihm, die mehr oder weniger wild waren, und die alle ein böses Herz verriethen. Es war nicht ein